

Présentation et contexte

Pas si mauvais genre !

Présentation

Ce film a été tourné, début février 2016, dans les locaux du Home Protestant à Strasbourg. Il s'agit d'un CHRS (centre d'hébergement et de réinsertion sociale) à destination de femmes ou couples, avec ou sans enfants. L'association du Home Protestant gère outre le dispositif CHRS, un foyer d'adolescentes. Elle adhère à la Fédération d'Entraide Protestante (FEP). Ayfer Aslan y est stagiaire durant sa formation au CAFERUIS (Certificat d'aptitude aux fonctions d'encadrement et de responsable d'unité d'intervention sociale). Son tuteur est le chef de service du CHRS, Hervé Tindiller.

La spécificité de cet établissement et du public accueilli fait que les salariés sont confrontés, dans leurs accompagnements éducatifs et sociaux, de manière très concrète, aux questions liées à l'égalité de genre. Dans le cadre de son stage, Ayfer est autorisée à monter et mener des actions de sensibilisation et de réflexion pour l'équipe éducative.

Contexte

Dans le cadre de son animation de l'équipe éducative, Ayfer Aslan a proposé un temps de formation. Elle a sollicité, pour celui-ci, Joëlle Braeuner, doctorante en cotutelle France/Québec, spécialiste des questions de genre. Elle pourrait aider utilement les travailleurs sociaux à déconstruire les stéréotypes et à réfléchir, pour leurs pratiques professionnelles, à des actions concrètes. La séance formative va être animée essentiellement par l'intervenante et même, pour grande partie, en dehors de la présence des caméras. Les séquences proposées permettent de comprendre l'origine du projet, son montage, d'assister « à chaud » à deux débriefings, l'un avec l'équipe, l'autre avec les cadres.

Merci pour leur participation active à Ayfer Aslan, Hervé Tindiller, Joëlle Braeuner, ainsi que les membres présents de l'équipe éducative : Gabin Boiston, Valentin Karcher, Vildan Isbaz, Corinne Montigel et Mme Narducci.

<http://www.fep.asso.fr/les-membres/>

TGA
15/04/2016